

Frau Stadtpräsidentin Schättiger teilt mit, dass dies die letzte Sitzung der Ratsversammlung sei, an der Herr Stadtrat Dörflinger in dieser Funktion teilnimmt. Herr Dörflinger tritt nicht erneut zur Wahl als Stadtrat an. Diese Entscheidung werde akzeptiert, wenn auch mit Bedauern. Die Amtsperiode endet zum 01.05.2022. Frau Stadtpräsidentin Schättiger dankt Herrn Dörflinger im Namen des gesamten Gremiums für sein langjähriges Engagement in allen Bereichen seines Sachgebietes und die gute Zusammenarbeit in den 12 Jahren seiner Betätigung für die Stadt Neumünster.

Die Ratsherren Kühl, Andresen und Radestock schließen sich an.